

LIGUE DE HOCKEY DE LA CÔTE NORD CONSEIL D'ADMINISTRATION Troisième réunion ordinaire PROCÈS-VERBAL : 2025-01-21 Centre KC Irving de Bathurst & Virtuel		NORTH SHORE HOCKEY LEAGUE BOARD OF DIRECTORS Third regular meeting MINUTES : 2025-01-21 KC Irving Centre of Bathurst & Virtual
--	---	--

EN PERSONNE / IN PERSON

CONSEIL EXÉCUTIF / EXECUTIVE COUNCIL		
Patrick DeGrace	Président / President	Fin du terme mai 2025/End of term May 2025
Jonathan Comeau	Vice-Président / Vice-President	Fin du terme mai 2026/End of term May 2026
Patrice Godin	Secrétaire-Trésorier / Secretary-Treasurer	Fin du terme mai 2025/End of term May 2025

CONSEIL D'ADMINISTRATION / BOARD OF DIRECTORS		
Rachelle Aubé-Roy	Directeur / Director	Baie Des Chaleurs
Brian Schryer	Directeur / Director	Bathurst

OBSERVATEUR / OBSERVER		
Daniel Roussel	Programmeur-Statisticien / Scheduler-Statistician	Fin du terme 2025/End of term May 2025
Lee Benoit	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 10

VIRTUELLEMENT / VIRTUALLY

CONSEIL D'ADMINISTRATION / BOARD OF DIRECTORS		
Ghislain Guignard	Directeur / Director	Baie Des Chaleurs
Shauna Calnen-David	Directeur / Director	Bathurst
Linwood Dunham	Directeur / Director	Miramichi
Kellie Benoit	Directeur / Director	Péninsule Acadienne
Amanda McNeil	Directeur / Director	Renous
Troy Arseneault	Directeur / Director	Restigouche Nord
Mathieu Haché	Directeur / Director	Restigouche Nord

OBSERVATEUR / OBSERVER		
Ian Donald	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 08
Francine Albert	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 09

ABSENT, mais sur liste de distribution / ABSENT, but on distribution list

CONSEIL D'ADMINISTRATION / BOARD OF DIRECTORS		
Éric Friolet	Directeur / Director	Baie Des Chaleurs
Danica Farine	Directeur / Director	Bathurst
Jason McNeil	Directeur / Director	Renous
Candace Roy	Directeur / Director	Restigouche Nord
Charity Holloway	Directeur / Director	Restigouche Nord
Éric Gallant	Directeur / Director	Rogersville

ABSENT, mais sur liste de distribution, suite / ABSENT, but on distribution list, continue

Joelle Leblanc	Directeur / Director	Rogersville
Missy Syrnyk	Directeur / Director	Sunny Corner

OBSERVATEUR / OBSERVER

Éric Pelletier	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 11
----------------	---	-----------------------------

La réunion du Conseil d'administration de la Ligue de hockey mineur de la Côte Nord a eu lieu le 21 janvier 2025 à 19h00, au Centre KC Irving de Bathurst et virtuellement.

The meeting of the North Shore Minor Hockey League's Board of Directors was held on January 21, 2025 at 7:00 p.m., at the KC Irving Centre in Bathurst and virtually.

1. MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT D'ASSEMBLÉE

Le président, Patrick DeGrace, a appelé la réunion à l'ordre à 19h05 et a souhaité la bienvenue à tous.

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Patrick DeGrace, présenta l'Ordre du jour préparé pour la réunion et demanda s'il y avait des items à ajouter à l'Ordre du jour.

- 7.5.1 Enregistrement vidéo des parties
- 7.5.2 Violence au niveau M 18 C
- 7.5.3.1 Arbitres au niveau M 18 C
- 7.5.3.2 Nouveaux arbitres jumelés avec arbitres d'expérience

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Brian Schryer et **APPUYÉ PAR** Jonathan Comeau **QUE** l'ordre du jour soit accepté tel que présenté et modifié.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

3. PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION PRÉCÉDENTE

Patrice Godin, a soumis le Procès-Verbal de la réunion du 19 novembre 2024.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Patrice Godin et **APPUYÉ PAR** Rachelle Aubé-Roy **QUE** le procès-verbal du 19 novembre 2024 soit accepté tel que présenté.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL**7.9 Abus des Arbitres**

Patrice Godin avise que la Lettre en date du 1^{er} février 2024 adressée aux joueurs, au personnel de banc et aux spectateurs au sujet de l'abus envers les arbitres, a été distribuée via courriel à toutes les équipes. Il dit avoir discuté

1. OPENING REMARKS BY CHAIRPERSON

The President, Patrick DeGrace, called the meeting to order at 7:05 p.m. and welcomed everyone.

2. APPROVAL OF AGENDA

Patrick DeGrace presented the Agenda for the meeting and asked if there were any items to be added onto the Agenda.

- 7.5.1 Video recording of games
- 7.5.2 Violence at the U 18 C level
- 7.5.3.1 Referees at the U 18 C level
- 7.5.3.2 New referees matched with experienced referees

MOTION

MOVED BY Brian Schryer and **SECONDED BY** Jonathan Comeau **THAT** the agenda be accepted as presented and modified.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

3. MINUTES OF PREVIOUS MEETINGS

Patrice Godin, submitted the Minutes for the November 19th, 2024 meeting.

MOTION

MOVED BY Patrice Godin **SECONDED BY** Rachelle Aubé-Roy **THAT** the Minutes of November 19th, 2024 be accepted as presented.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

4. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES**7.9 Abuse of referees**

Patrice Godin advises that the Letter of February 1st, 2024 addressed to the players, bench staff and spectators regarding abuse towards referees, has been distributed via email to all teams. He said he discussed with Lee Benoit about posters

avec Lee Benoit au sujet d'affiches sur lesquelles il y aurait un code QR où on pourrait rapporter des comportements inacceptables comme vu à Boston par Brian Schryer. Lee Benoit était revenu en informant qu'il y a un formulaire qui existe avec Hockey Nouveau Brunswick (HNB) pour rapporter les incidents de comportement inacceptable et que selon la gravité de l'incident celui-ci peut être traité à l'interne par HNB ou être référer à un corps policier.

Shauna Calnen-David et Brian Schryer on dit qu'ils pensaient que c'était facilement réalisable de produire une affiche avec un code QR, car sur le site de HNB on ne retrouve qu'un formulaire PDF à remplir. Brian Schryer dit que le club communautaire de Bathurst peut probablement d'eux même produire une affiche avec un code QR, qui amènerait à un formulaire à remplir en ligne.

5. CORRESPONDANCE

Aucune

6. RAPPORT DE L'EXÉCUTIF

6.1 Rapport du Président

Patrick DeGrace nous rappelle que nous sommes à deux mois des Championnats Provinciaux. Nous avons été chanceux à date avec de la bonne température mais parfois le comportement des spectateurs nous inquiète. Il faut protéger nos arbitres.

6.2 Rapport du Vice-Président

Jonathan Roy dit s'inquiéter de la violence sur la glace au niveau M 18 C et veut proposer que les équipes M 18 C fassent des enregistrements vidéo des parties pour protéger les joueurs et pour aider les arbitres à visionner certaines situations.

6.3 Rapport du Secrétaire/Trésorier

Patrice Godin dit que le 10 janvier 2025, il a reçu l'état de compte bancaire pour novembre 2024. De plus, le même jour la banque lui a remis un imprimé d'ordinateur, affichant les transactions bancaires de décembre 2024, ainsi que la balance du compte le 10 janvier 2025.

Il dit avoir émis les factures aux clubs communautaires pour la saison 2024-2025, au début décembre et a envoyé un rappel suite à la fin de la grève des postes. Dès qu'il reçoit un paiement, il envoie un courriel au club communautaire.

6.4 Rapport du Programmeur-Statisticien

A date il y a eu 120 changements à l'horaire. Présentement les horaires sont sous contrôle.

on which there would be a QR code where we could report unacceptable behavior as seen in Boston by Brian Schryer. Lee Benoit came back and informed that there is a form that exists with Hockey New Brunswick (HNB) to report incidents of unacceptable behavior and that depending on the seriousness of the incident it can be handled internally by HNB or be referred to a police force.

Shauna Calnen-David and Brian Schryer say they thought it was easy to produce a poster with a QR code, because on the HNB website there is only a PDF form to fill out. Brian Schryer says the Bathurst Community Club can probably produce a poster with a QR code on their own, which would lead to a form to fill out online.

5. CORRESPONDENCE

None

6. EXECUTIVES' REPORTS

6.1 President's Report

Patrick DeGrace reminds us that we are two months away from the Provincial Championships. We have been lucky to date with good weather but sometimes the behavior of the spectators worries us. We must protect our referees.

6.2 Vice-President Report

Jonathan Roy says he is concerned about violence on the ice at the U 18 C level and wants to propose that U 18 C teams make video recordings of games to protect players and to help referees view certain situations.

6.3 Secretary/Treasurer's Report

Patrice Godin says that on January 10, 2025, he received the bank account statement for November 2024. In addition, the same day the bank gave him a computer printout, displaying the bank transactions for December 2024, as well as the account balance on January 10, 2025.

He said he issued invoices to community clubs for the 2024-2025 season at the beginning of December and sent a reminder following the end of the postal strike. As soon as he receives a payment, he sends an email to the community club.

6.4 Scheduler-Statistician Report

To date there have been 120 changes to the schedule. Schedules are currently under control.

7. AFFAIRES NOUVELLES**7.1 Suspensions**

Patrice Godin dit qu'au niveau M 18 C, deux équipes ont été rencontrés pour les aviser qu'ils avaient trop de suspensions et qui si les équipes ne modifiaient pas leur comportement, que des actions plus sèrères pourraient être envisagés, allant jusqu'à la suspension de l'équipe au complet.

7.2 Horaires

- **Protocoles pour remettre une partie**

Patrice Godin explique que les Protocoles ont été distribués à toutes les équipes de la Ligue au début de la saison. Pour la plupart les équipes s'en servent adéquatement, mais il y a encore des courriels qui sont adressés à la Ligue où il faut deviner quel niveau ou quelles équipes sont concernés.

- **Re-céduler les parties**

Patrice Godin explique qu'il est impératif de ré-céduler une partie aussitôt que possible, car la fin de la saison arrive vite.

- **Avis à être donnés : Liste de distribution**

Patrice Godin explique qu'il faut se servir de la liste de distribution au bas des Protocoles pour remettre une partie, afin de s'assurer que toutes les personnes concernées sont rejointes.

7.3 Fin de saison par niveaux et catégories

- **Championnats de Ligues M11**

Patrice Godin dit que des personnes ont pris contact avec lui pour qu'il y ait des tournois de fin de saison M 11, à la fin de la saison régulière 2024-2025.

Ce n'est pas la Ligue qui met sur pied les tournois de fin de saison. Auparavant les clubs communautaires prenaient la charge d'organiser un ou plusieurs tournois de fin de saison, en faisant la rotation selon les années. Normalement, pour la saison de hockey 2024-2025, les tournois M 11 Comp A, Comp B et C auraient lieu au cours de la fin de semaine du 14 au 16 mars. Les 2 fins de semaines précédentes n'étaient jamais utilisées, en raison du fait que beaucoup d'équipes n'étaient pas disponible pendant le congé de mars.

En raison de changements des dates des championnats provinciaux (AA et B du 21 au 23

7. NEW BUSINESS**7.1 Suspensions**

Patrice Godin says that at the M 18 C level, two teams were met to advise them that they had too many suspensions and that if the teams did not change their behavior, more severe actions could be considered, going as far as suspension of the entire team.

7.2 Schedules

- **Protocoles to postpone a game**

Patrice Godin explains that the Protocols were distributed to all teams in the League at the start of the season. For the most part, the teams use it adequately, but there are still emails sent to the League where you have to guess which level or which teams are concerned.

- **Rescheduling games**

Patrice Godin explains that it is imperative to reschedule a game as soon as possible, because the end of the season is coming quickly.

- **Notices to be given : Distribution list**

Patrice Godin explains that you must use the distribution list at the bottom of the Protocols to postpone a game, in order to ensure that all the people concerned are reached.

7.3 End of season by levels and categories

- **U 11 League championship**

Patrice Godin says that people have contacted him so that there can be end-of-season U11 tournaments, at the end of the 2024-2025 regular season.

It is not the League which sets up the end-of-season tournaments. Previously, community clubs were responsible for organizing one or more end-of-season tournaments, rotating from year to year. Normally, for the 2024-2025 hockey season, the U 11 Comp A, Comp B and C tournaments would take place during the weekend of March 14 to 16. The previous 2 weekends were never used, due to the fact that many teams were not available during the March break.

Due to changes in the dates of the provincial championships (AA and B from March 21 to 23,

mars 2025, et A et C du 28 au 30 mars 2025) les équipes qui vont représenter les zones aux championnats provinciaux doivent être déterminées au plus tard deux semaines avant la tenue des championnats provinciaux (7 mars pour les AA et B, et 14 mars pour les A et C).

Donc, pour la saison en cours, les représentants aux championnats provinciaux vont être déterminés selon les résultats de la saison régulière.

Présentement, il n'y a pas de club communautaire qui a démontré de l'intérêt à mettre sur pied des tournois de fin de saison. Si la situation change et qu'un ou des clubs communautaires mettent sur pied des tournois de fin de saison, le classement à la fin du tournoi déterminerait le champion de la Ligue, mais en aucun cas ne déterminerait les participants aux Championnats Provinciaux.

- Représentants aux Championnats Provinciaux

La Ligue ne désigne pas les représentants aux Championnats Provinciaux. La responsabilité de désigner les représentants des districts et de la Zone D revient aux Directeurs de District.

7.4 Planification pour la saison 2025-2026.

Format pour la saison régulière écourté et finales de saison ou Statut quo

Patrice Godin explique que suite aux changements de dates des Championnats provinciaux, la Ligue doit regarder à d'autres options pour les horaires.

Nous pourrions mettre sur pied un horaire écourté avec un tournoi de fin de saison ou des séries de fin de saison.

On ajoutera un point de discussion à l'AGA de la Ligue le 6 mai 2025.

7.5 Autre

7.5.1 Enregistrement vidéo des parties

Jonathan Roy propose que l'on demande aux équipes de faire des enregistrements vidéo des parties, afin de protéger les joueurs.

7.5.2 Violence au niveau M 18 C

La violence au niveau M 18 C n'est pas seulement un problème au sein de la LHMCN. Il semble que c'est un problème qui s'étend à l'ensemble du NB. Nous devons trouver des moyens pour que le hockey soit un sport sécuritaire.

2025, and A and C from March 28 to 30, 2025) the teams that will represent the zones at the provincial championships must be determined no later than two weeks before the holding of the provincial championships (March 7 for AA and B, and March 14 for A and C).

Therefore, for the current season, the representatives for the provincial championships will be determined based on the results of the regular season.

Currently, there is no community club that has shown interest in setting up end-of-season tournaments. If the situation changes and one or more community clubs organize end-of-season tournaments, the ranking at the end of the tournament would determine the League champion, but in no case would determine the participants in the Provincial Championships.

- Representatives to Provincial Championships

The League does not designate representatives for the Provincial Championships. The responsibility for appointing districts and Zone D representatives rests with the District Directors.

7.4 Planning for the 2025-2026 season

Format for shortened regular season and playoffs or status quo

Patrice Godin explains that following the changes in the dates of the Provincial Championships, the League must look at other options for schedules.

We could put together a shortened schedule with an end-of-season tournament or end-of-season series.

A discussion point will be added at the League AGM on May 6, 2025.

7.5 Other

7.5.1 Video recording of games

Jonathan Roy suggests that teams be asked to make video recordings of games, in order to protect the players.

7.5.2 Violence at the M 18 C level

Violence at the M 18 C level is not just a problem within the LHMCN. It appears to be a problem that extends across all of NB. We must find ways to make hockey a safe sport.

7.5.3.1 Arbitres au niveau M 18 C On va demander aux arbitres de faire une plus grande utilisation du 10 minutes d'inconduite vers la fin des parties pour empêcher les dérapages. 7.5.3.2 Nouveaux arbitres jumelés avec arbitres d'expérience On va demander aux chefs des arbitres de jumeler les arbitres novices avec des arbitres d'expérience pour les parties M 11 et M 13. Ceci permettrait aux arbitres novices d'acquérir de l'expérience tout en protégeant les jeunes arbitres de spectateurs mécontents. 8. DATES DES PROCHAINES RÉUNIONS Mardi, 6 mai 2025 – AGA Mardi, 7 octobre 2025 Mardi, 18 novembre 2025 Mardi, 20 janvier 2026 9. AJOURNEMENT Ayant épuisé les items à l'ordre du jour, Rachelle Aubé-Roy propose que la réunion fut ajourné à 20h10.	7.5.3.1 Referees at the M 18 C level We will ask referees to make greater use of the 10-minute misconduct towards the end of games to prevent slip-ups. 7.5.3.2 New referees paired with experienced referees The chief referees will be asked to pair novice referees with experienced referees for the M11 and M13 games. This would allow novice referees to gain experience while protecting young referees from disgruntled spectators. 8. DATES OF NEXT MEETINGS Tuesday, May 6th, 2025, AGM Tuesday, October 7th, 2025 Tuesday, November 18th, 2025 Tuesday, January 20th, 2026 9. ADJOURNMENT Having exhausted the items on the agenda, Rachelle Aubé-Roy proposed that the meeting be adjourned at 8:10 pm.
---	---

Secretary -Treasurer

Patrice Godin

Secrétaire-Trésorier